

Helena Villarejo Galende

Profesora Titular de Derecho Administrativo

Secretaría General de la Universidad de Valladolid

Palacio de Santa Cruz

Plaza de Santa Cruz, 8, 47002 Valladolid

☎ (+34) 983 42 3242

✉ secretaria.general@uva.es



Helena Villarejo Galende es profesora titular de Derecho Administrativo de la Universidad de Valladolid, en la que imparte clases desde hace más de veinticinco años. En la actualidad es, además, Secretaria General de dicha Universidad.

Sus investigaciones se dirigen al terreno del Derecho administrativo económico, con especial atención a la regulación comercial, el urbanismo y la contratación pública. Otra de sus líneas investigadoras gira en torno a la denominada “compliance”, la transparencia y la simplificación administrativa. Sobre el particular, ha publicado varios libros. Es autora también de más de 50 artículos doctrinales y capítulos de libros. Ha participado en 21 proyectos de investigación de carácter nacional e internacional. Ha desempeñado, además, actividades investigadoras en diversas universidades extranjeras: New York University (Estados Unidos), Universidad de Cardiff y Manchester (Reino Unido) y Ryerson University (Toronto, Canadá). Ha impartido conferencias en distintas Universidades y en instituciones públicas y privadas dentro y fuera de España, así como diversos cursos de postgrado y especialización.

En sus años al frente de la Secretaría General de la Universidad de Valladolid, ha trabajado intensamente en materia de transparencia y datos abiertos. Ha participado en la redacción de los nuevos Estatutos, así como en el procedimiento para su aprobación y posterior desarrollo. Ha sido también la redactora de muy diversos reglamentos (notificaciones electrónicas, registro electrónico, régimen electoral, medios electrónicos de órganos colegiados, inspección de servicios, funcionamiento interno del Claustro y de Centros y Departamentos, normas de convivencia universitaria, sistema interno de información y canal de denuncias, etc.). Además, ha desarrollado una “Guía para la elaboración de la normativa” y puesto en marcha el Portal de Participación y Gobierno Abierto, en el que las normas reglamentarias se someten a los trámites de consulta pública previa y audiencia pública antes de su aprobación. La Fundación Universia le ha otorgado el primer galardón en su convocatoria de premios internacionales MetaRed TIC 2023, por el trabajo titulado: “Transformación digital al servicio de la transparencia y el gobierno abierto”, entregado en Buenos Aires el mes de septiembre pasado.